
LISTA 379 “Juntos por el Club”

Estimados socios: 

Soy Gonzalo Vertiz Basagoiti, tengo 65 años, abogado, casado, una hija, socio del 
CGU desde 1976 y Presidente en el período 2016-2018. 

NUESTRA GESTIÓN 2016-2018

Para mí fue un honor y una enorme responsabilidad ejercer la presidencia de 
nuestro Club en aquellos años. 

Junto a un equipo, del cual muchos de sus integrantes me acompañan en esta 
nueva oportunidad, estuvimos a la altura de las circunstancias, habiendo ejercido 
una administración seria, profesional, transparente y cercana a los socios, algo que 
hasta el día de hoy me siguen reconociendo con tanta generosidad. 

Fue así que cerramos dos ejercicios económicos con superávit, revirtiendo el déficit 
que generaba el sector gastronómico con un cambio en la gestión, cuando 
pasamos a explotarlo directamente junto con un gerenciador, esquema que 
funciona con éxito hasta la actualidad. Cuando finalizamos nuestro período, las 
reservas se habían cuadruplicado y entregamos un Club totalmente saneado en lo 
económico y administrativo.

A efectos de que algunos recuerden y otros se informen por primera vez, me 
gustaría señalar los logros más relevantes conseguidos en ese período.

GOLF

Como deporte principal de nuestro Club, el golf vivió grandes momentos, desde lo 
deportivo y en materia de obras e inversiones.

En esos dos años, además de una atractiva cartelera de torneos para los socios, 
fuimos sede del XXII Campeonato Sudamericano de Golf de Damas Senior, 
volvimos a ser sede de la Copa Andes luego de 20 años y concretamos la realización 
del Annika Sorenstam Invitational que se jugó en el 2019. 

Las obras realizadas en la cancha fueron las más importantes de los últimos años: 
se recambió la carpeta de cuatro greens; se ampliaron, rediseñaron y crearon más 
de 8 tees de salida, incluyendo la ampliación con un segundo nivel en el tee del 
hoyo 1.

En materia de inversiones, se adquirieron siete máquinas para trabajo en el campo 
y se compraron diez carros eléctricos para uso de los socios, los que constituyen la 
totalidad de la flota actual que implicó un desembolso económico superior a los 
U$S 300.000,00.

LOS CUERVOS

Como referentes de los deportes colectivos que se practican en el Club, junto a Los 
Cuervos hicimos realidad un sueño que llevaba muchos años dando vueltas: 
inauguramos la práctica del hockey femenino. En su comienzo fueron 150 
jugadoras, a quienes les suministramos todos los materiales necesarios para 
desarrollar esta disciplina, así como la contratación de un cuerpo técnico de primer 
nivel y entrenadores físicos de vasta experiencia. Esta actividad no ha parado de 
crecer, siendo hoy en día uno de los motivos de orgullo de nuestra institución.
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CONTROLES Y SEGURIDAD

Para nosotros la seguridad de nuestros socios a través de controlar el ingreso de 
personas ajenas al club fueron y son una prioridad. En esos años instalamos las 
barreras de entrada existentes hasta el día de hoy y los molinetes de acceso a 
vestuarios y pileta. Estos últimos siguen funcionando y evitan el ingreso de 
personas que no son socios ni invitados de socios, además de controlar que los 
socios se encuentren al día en el pago de la cuota y tengan carnet de aptitud física.

OBRAS, REMODELACIONES Y MANTENIMIENTO

A pesar de la compleja situación económica que se atravesaba por entonces, 
pudimos realizar algunas obras y remodelaciones como: actualizar y alhajar el Bar 
Approach, con un mobiliario y un sistema de video y sonido que continuamos 
disfrutando al día de hoy; se modificó la zona del estacionamiento ubicada a la 
derecha del ingreso al Club, lo que permitió, junto a los lugares que se reservaban 
para los directivos y que fueron liberados para el uso de los socios, aumentar la 
capacidad de vehículos en casi un diez por ciento; se profesionalizó e invirtió en el 
sector mantenimiento, factor vital para conservar en buen estado las múltiples y 
variadas áreas existentes en la Sede Social y espacios contiguos; el mantenimiento 
preventivo anticipa fallas y problemas y evita soluciones finales más costosas; se 
instaló un salón para el esparcimiento de los adolescentes, algo reclamado en 
aquel entonces por esa franja etaria.

NUESTRA PROPUESTA ACTUAL:

OBRAS

En materia de obras propondremos a los socios realizar las siguientes: eliminar el 
frontón y aprovechar ese espacio para agrandar la casilla de palos contigua y para 
construir dos pisos de gimnasios; remodelación del vestuario masculino a 
estándares acordes a un club de golf de jerarquía; construir el pasaje del gimnasio 
interno a la Sala Fay Crocker; instalación de un ascensor que una las tres plantas de 
la Sede y vincularlo a ese pasaje; acondicionamiento del sector de sauna y 
utilización del espacio de relax para uso de alguna actividad de body & mind. Todas 
esas obras se llevarán adelante con la debida información y transparencia que 
cualquier proceso de gastos conlleva, participando del mismo la Comisión de Local 
Social, la Comisión Fiscal y la Comisión Directiva, incluyendo reuniones 
informativas para que los socios tengan conocimiento del beneficio que las 
mismas significarán para el Club en general y para las distintas actividades en 
particular. 

GOLF

Daremos pleno cumplimiento a lo establecido en el artículo 1 de nuestros 
Estatutos, teniendo como objeto primordial el fomento del juego del GOLF. 

En primer lugar, debemos presentar el campo de juego en los niveles que 
históricamente tuvo y que la llevaron a ser la mejor cancha del país y una de las 
mejores de la región. En tal sentido, la designación de Diego Mattos como Director 
de Cancha, con sus 14 años de experiencia en el cargo y los más de 20 que 
acompañó a su padre, Don Carlos Mattos Moglia en esa misma función, resultará 



un aporte fundamental, junto al respaldo necesario que le brindaremos desde la 
Comisión Directiva, apoyando las obras e inversiones necesarias, como las que 
refieren a mejorar la cantidad y calidad del agua para el riego. 

Para jerarquizar nuestra cartelera de torneos, trabajaremos para recuperar 
sponsors y captar nuevos a partir de una política comercial y de marketing 
ajustada a la actualidad de nuestro deporte y del mercado, lo que permitirá tener 
eventos más atractivos para el golfista así como entregas de premios con mayor 
convocatoria. 

OTRAS ACTIVIDADES Y MEDIDAS DE BENEFICIO PARA LOS SOCIOS

Para los socios en general, entendemos que el sistema de reserva de actividades 
deportivas debe ser más amigable, no sólo desde lo informático sino agregando 
turnos o espacios para ampliar las opciones de acudir a las distintas clases y evitar 
esos esfuerzos maratónicos para conseguir algún lugar aislado. 

Seguiremos apostando al crecimiento del tenis, priorizando siempre al socio y 
buscando el razonable equilibrio entre la adjudicación de horarios para la práctica 
libre y el correspondiente a las clases particulares.

Dejo para el final una propuesta clara y concreta que busca aliviar el costo anual 
para los socios, a efectos de mitigar las renuncias de los mismos por motivos 
económicos, medida que es demandada desde mucho tiempo atrás: 
ELIMINAREMOS EL PAGO DE LAS CUOTAS AGUINALDO.  

NUESTRA LISTA

La lista 379, identificada con el Lema “Juntos por el Club”, está integrada por varios 
socios que ocuparon cargos de responsabilidad en los últimos años, tanto en el 
período en el que administramos el Club así como cuando ocupamos dos cargos 
en directiva durante dos períodos consecutivos, apoyando a la lista ganadora y 
poniendo siempre los intereses del Club por encima de cualquier otro grupal o 
individual. También nos acompaña un grupo de asociados por primera vez, varios 
de ellos apoyaron otras opciones electorales en el pasado y en esta oportunidad 
encontraron un espacio de respeto y tolerancia que tiene como único objetivo 
trabajar por tener un Club cada día más lindo y disfrutable para todos quienes lo 
entendemos como nuestra segunda casa. 

Es por todo lo expresado que esperamos nos acompañen con su voto en estas 
nuevas elecciones, para que podamos hacer realidad todos estos anhelos. 

El 31 de octubre votamos la Lista 379, “Juntos por el Club”, la hoja de votación 
rosada. 

Les presento a continuación los candidatos a la Comisión Directiva y Comisión 
Fiscal, aprovechando la oportunidad para enviarles un cordial saludo,  

Dr. Gonzalo Vertiz Basagoiti
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Candidatos a la COMISIÓN DIRECTIVA

Candidatos a la COMISIÓN FISCAL

(Sistema preferencial de suplentes)

(Sistema preferencial de suplentes)

Suplentes

Suplentes

Dr. Carlos Gallo
Dr. Olivier Schuhl
Dr. Gabriel Antoniol
Dr. Enrique Motta
Sr. Antonio Kehyaian
Sr. Diego Benia
Dr. Juan Manuel Leiva

Ing. Eustaquio Vera
Sr. Bernardo Galperin
Cap. (Av) Rafael Comesaña

Cr. Gastón Ojero
Lic. Rodrigo Martínez
Dr. Luis Lombardi

Dr. Gonzalo Vertiz   Presidente
Ing. Daniel Schapira  Vice Presidente
Dra. Sandra Rivas   Secretaria Honoraria
Cr. Rafael Normey   Tesorero
Dr. Hugo Pombo
Cr. Gabriel Arlin
Tec. Agrop. Diego Mattos
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